

---

# Badminton Turnier der Klassen 5 und 6

Am Di, 23.01.24 und am Mi, 24.01.24 fanden an der ADS die schulinternen 5er und 6er Klassen-Meisterschaften im Badminton statt.

Hon - 28. Januar 2024

---



## Badminton an der ADS



Der Ansturm und die Begeisterung waren groß bei den diesjährigen schulinternen Badminton-Turnieren der Klassenstufen 5 und 6. Am 23.01.2024 duellierten sich 81 5. Klässler, am 24.01.2024 gar 91 6. Klässler. Neben zahlreichen erfahrenen SpielerInnen konnten ebenfalls sehr viele Neulinge erste Erfahrungen im «schnellsten Rückschlagsport der Welt» sammeln.

Gespielt wurde im klassischen System. Entsprechend bildeten jede Klasse ihre repräsentativen Mannschaften, um sich im Mädchen-Doppel, Jungen-Doppel, Mädchen-Einzel, Jungen-Einzel und Mixed gegen die anderen Klassen zu messen.



Nach einer ausführlichen Einführung in den Turniermodus starteten die SchülerInnen in die ersten Vorrundenspiele, aus denen sich die einzelnen Mannschaften für die daran anschließenden Platzierungsspiele qualifizierten. Jede Mannschaft hat somit bis zum Schluss um die einzelnen Plätze gespielt. Am Ende belegten folgende Teams die heiß begehrten Treppchenplätze 1-3:

5. Klasse		6. Klasse	
1. Platz	05H (1)	1. Platz	06H (1)
2. Platz	05A (1)	2. Platz	06E (1)
3. Platz	05D (1)	3. Platz	06H (2)

Es bleibt festzuhalten, dass diese Turnierform und dieser Sport wunderbar aufgezeigt haben, dass junge SportlerInnen fair miteinander umgehen können und Spiele nicht immer durch Schiedsrichter reglementiert werden müssen. Badminton liefert an dieser Stelle ein absolutes Vorbild in Sachen Umgang im Sport. Eine Eigenschaft, die sich sehr gerne auf andere Sportarten übertragen darf. Die SchülerInnen waren zudem mit sehr viel Wetteifer dabei und zeigten, dass sie sich durchaus gerne in Wettkampfformen duellieren, ohne dabei den Fairnessgedanken außer Acht zu lassen.

Ein großer Dank gilt abschließend ebenfalls Bruno Jost für die Organisation und Durchführung des Turniers und die anhaltende Bereitschaft, den AG-Betrieb an der ADS weiterhin zu unterstützen.

Wir freuen uns in den kommenden Einheiten neue Interessenten in den AG's begrüßen zu dürfen (Mi, 13:45-15:15 & Fr, 13:45-15:30) und freuen uns ebenfalls auf erneut viele spannende Ballwechsel im kommenden Schuljahr.